

Zeitschrift: Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse

Herausgeber: Le messager suisse de Paris

Band: 4 (1958)

Heft: 8

Rubrik: Nouvelles de Suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NOUVELLES DE SUISSE

Cinquantenaire du chemin de fer de la Bernina.

Le chemin de fer de la Bernina, qui relie St-Moritz, Pontresina et les stations de la Haute-Engadine avec le lac Poschiavo et la ville italienne de Tirano, a célébré, le 1^{er} juin 1958, son cinquantième anniversaire. Cette ligne, qui est exploitée en hiver comme en été, appartient au réseau des Chemins de fer rhétiques.

Téléphérique en construction à Engelberg.

Le téléphérique qui relie la Gerschnialp, au-dessus d'Engelberg, au Trübsee, et qui date de 1927, va être doublé d'un nouveau téléphérique, sur le même parcours, qui sera ouvert à l'exploitation avant la saison d'hiver 1959-60. Ces deux téléphériques pourront dès lors transporter plus de 700 personnes à l'heure.

Autocars de l'administration des Postes suisses.

Sur demande, des courses spéciales peuvent être organisées dans n'importe quelle direction et pour tout voyage. Elles sont facturées à un tarif spécial très réduit et sont particulièrement recommandées pour les voyages de sociétés ou groupements. L'Office National Suisse du Tourisme, ainsi que la Direction Générale des Postes et Télégraphes, Service des Automobiles, à Berne, se tiennent à l'entière disposition des organisateurs pour tous renseignements, propositions de voyages, devis. Les titres de transport pour n'importe quel parcours en autocar postal sont payables en francs français à l'Office National Suisse du Tourisme à Paris.

De Londres à Bâle par la voie maritime.

Récemment, la plus grosse unité de la société londonienne « Yacht Holidays, Ltd » a jeté l'ancre dans le port du Rhin à Bâle, amenant des passagers en Suisse. Il effectuera dorénavant toutes les deux semaines un voyage à destination de Bâle.

Nouvel hôtel à Thoune.

L'hôtel du Château Freienhof vient d'être entièrement reconstruit en style du pays ; il s'élève au milieu d'un parc entouré par les deux bras de l'Aar. Il compte 55 lits et toutes les chambres comportent une salle de bains ou une douche.

Représentations de Guillaume Tell à Interlaken

(13 juillet-7 septembre 1958).

Comme chaque année, des représentations du drame « Guillaume Tell » de Schiller sont organisées, en plein air, dans le parc de Rügen, à Interlaken ; elles auront lieu les 13, 19, 24, 27, 31 juillet ; 2, 7, 10, 14, 16, 21, 24, 31 août et 7 septembre 1958. Le public a à sa disposition 2.000 places numérotées dans des tribunes couvertes. Pour tous renseignements, s'adresser à l'Office de Tourisme d'Interlaken.

Saison à Genève.

Dans la très copieuse liste des manifestations qui se dérouleront à Genève au cours de l'été 1958, relevons principalement :

Les Fêtes de Genève (15-18 août), avec corsos fleuris, cortèges folkloriques, feux d'artifices, batailles de confettis ;

L'Exposition « Montres et Bijoux », au Musée Rath (29 août-21 septembre) ;

La 2^e Conférence internationale pour l'utilisation de l'énergie atomique à des fins pacifiques (O.N.U.) (1^{er}-13 septembre) ;

L'Exposition « l'Atome pour la Paix », salon international des applications pacifiques de l'énergie atomique (1^{er}-14 septembre) au Palais des Expositions ;

Les « Rencontres internationales », conférences et entretiens (3-13 septembre) ;

Le « Concours international d'exécution musicale » (27 septembre-3 octobre), au Victoria-Hall ;

« Septembre Musical », Montreux (5 septembre-5 octobre 1958).

Au cours des douze concerts symphoniques qui auront lieu du 5 septembre au 5 octobre 1958 à l'occasion du « Septembre musical » de Montreux, les auditeurs pourront entendre les solistes suivants : Alex. Brailowski, Nathan Milstein, Pierre Fournier, Zino Francescatti, Arthur Rubinstein, Isaac Stern, Robert Casadesus, Wilhelm Kempff, Claudio Arrau et Clara Haskil. Le sixième concert sera consacré à la Messe en si mineur pour soli, chœur et orchestre de J.-S. Bach et le douzième concert au Konzertmusik pour orchestre à cordes et cuivres de P. Hindemith, ainsi qu'à la 9^e Symphonie en ré mineur de Beethoven.

Ecole suisse de voile du Lac de Thoune.

Grâce à ses conditions de vent idéales, le Lac de Thoune est le lac classique pour la navigation à voile en Suisse. L'Ecole de Yachting du Lac de Thoune, première école de sport de ce genre en Suisse, fonctionne dans les trois stations de Hilterfingen-Oberhofen, Spiez et Interlaken-Neuhaus. Pour tous renseignements, s'adresser à l'Office de Tourisme de Thoune.

Formation d'un nouveau lac naturel.

Un phénomène assez rare se produit actuellement dans le canton d'Uri : la formation d'un lac naturel, le « Hüfisee », qui résulte de la fonte d'un glacier en récession ; il atteint maintenant une longueur de 196 m. et une largeur de 65 m. Selon toutes probabilités, le lac va encore s'agrandir.

Expositions et Foires Nationales en Suisse.

17 juillet-15 septembre : Zurich : « SAFFA », 2^e Exposition de la vie et des activités féminines suisses.

13-18 septembre : Lausanne : 39^e Comptoir Suisse, Foire nationale d'automne.

9-19 octobre : St-Gall : « OLMA », Foire suisse agricole et laitière.